

Lemm Werbeagentur

Langjährige Mitarbeiter geehrt

Mittwoch, 06.04.2022

Ein Jubiläum, das in Agenturen nicht allzu häufig gefeiert wird: Seit 25 Jahren arbeiten Guido Kaspers und Thomas Pietsch in der Lemm Werbeagentur in Euskirchen, die vorwiegend Möbelhandelskunden betreut.

Als die beiden im April 1997 als Marketingmitarbeiter begannen, wurden Daten noch per Fax übertragen oder per Post versendet. Mobile Telefone und Navigationssysteme waren rar gesät. Die Beiden blicken nicht nur auf einen digitalen Wandel zurück, sondern auch auf ein bewegendes Arbeitsleben.

Es gibt viele „schöne Geschichten“, die in den 25 Jahren stattgefunden haben. Guido Kaspers und Thomas Pietsch können sie alle erzählen. Erst zwei Jahre alt war die Agentur, als sich beide am selben Tag vorstellten. Firmeninhaber Theo Lemm hatte zwar nur eine Stelle ausgeschrieben, aber beide überzeugten ihn: „Die Agentur war sehr schnell gewachsen. Wenn sich dann an einem Tag gleich zwei fähige Bewerber vorstellen, wäre es fatal, einen abzuweisen.“

Die 25 Jahre Treue zum Unternehmen bestätigen: Alles richtig gemacht. „Ich denke, gerade in Agenturen grenzt es schon an ein kleines Wunder, wenn Mitarbeiter ihr 25-jähriges Jubiläum feiern. Sowohl Guido Kaspers als auch Thomas Pietsch haben gezeigt, dass sie sich flexibel auf Veränderungen im Markt und speziell in der Einrichtungsbranche einlassen können. Und die Veränderungen waren enorm. Es sind diese Mitarbeiter wie Thomas Pietsch und Guido Kaspers, die über einen langjährigen Erfahrungsschatz verfügen, die eine Säule des Erfolgs ausmachen.“

Langjährige Mitarbeiter geehrt

Links

- [Lemm Werbeagentur](#)